

EQUIPAMIENTO

El dueño de Sports Direct vende sus centros de eSports por 50 millones de dólares

Los centros de deportes electrónicos, gestionados por Game, que pertenece al mismo grupo, han sido adquiridos por la empresa estadounidense Vindex.

Palco23
30 jul 2020 - 09:05

El dueño de Sports Direct se desprende de los centros de eSports. Mike Ashley, propietario del grupo que controla la cadena deportiva, ha vendido el negocio de Belong Gaming a la empresa estadounidense Vindex por 50 millones de dólares, según *Financial Times*.

La *start-up* nació el año pasado y en octubre de 2019 cerró una ronda de financiación de 80 millones de dólares. La previsión es invertir hasta 300 millones de dólares para ayudar a la expansión de los centros de Belong Gaming durante los próximos cinco años. Cada complejo tiene entre 460 y 550 metros cuadrados y precisan de una inversión inicial de 250.000 dólares.

Hasta ahora, el negocio de Belong Gaming estaba controlado por Game Digital, la cadena de tiendas de venta de videojuegos, que Ashley compró en 2018 por 52 millones de libras. El consejero delegado del vertical de centros de eSports, Martyn Gibbs, pasará a integrarse dentro de Vindex como parte de la operación.